

Einschulung 2020

21.08.2020 | 19:15 von T.Lickes



Liebe Kinder, liebe Eltern,

endlich war es soweit! Am 13.08.2020 stand für unsere neuen Erstklässler ihre Einschulung an. Aufgeregt standen die neuen Schulkinder auf dem Schulhof und warteten nervös auf das Neue und Unbekannte, was jetzt vor ihnen liegen würde. Ein bisschen aufgeregt waren natürlich auch die neuen Klassenlehrerinnen Frau Fricke (1a), Frau Marewski (1b) und Frau Schmidt (1c), da sie ihre neuen Klassen an diesem Tag zum ersten mal kennenlernen durften.

Bedingt durch Corona war dies auch leider nicht die einzige Änderung im Vergleich zu anderen Einschulungsfeiern der vergangenen Jahre. So konnte diese auch nicht in unserer tollen Turnhalle mit allen Klassen gleichzeitig stattfinden, sondern musste nach draußen verlegt werden. In drei einzelnen Feiern wurden die Erstklässler nebst Eltern dann bei bestem Wetter von Frau Kampow herzlich begrüßt.

Bunte und liebevoll gestaltete Schultüten säumten den Schulhof, während im weiteren Verlauf jeweils ein kleines, aber sehr feines Begrüßungsprogramm geboten wurde. Vielen Dank an dieser Stelle für die Darbietungen der Klassen 2a und 3c (Mäuse-ABC) sowie der Klasse 2c (Die kleine Raupe Nimmersatt). Bevor es dann in die erste Unterrichtsstunde ging, bekam jedes Schulkind einen Erinnerungsstein zur Einschulung überreicht.

Und dann ging es auch schon los. Der erste Unterricht! Derweil konnten die Eltern ihre Wartezeit am Stand des Fördervereins verkürzen, sich dort informieren oder einfach ein kleines Pläuschchen halten. Schneller als gedacht war es auch schon geschafft und voller Freude auf den nächsten Schultag gingen dann die einzelnen Gruppen zeitversetzt vom Schulgelände.

Wir freuen uns auf das neue Schuljahr und wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in das Schulleben.





































